

「道路ふれあい月間」(令和4年度の活動)

「道路ふれあい月間」

国土交通省では、毎年8月(8月1日～8月31日)を「道路ふれあい月間」として、道路を利用する国民の方々に、道路とふれあい、道路の役割や重要性を改めて認識していただき、道路を常に広く美しく、安全に利用していただくため、道路の愛護活動や道路の正しい利用の啓発等の各種活動を特に推進することとしています。

飯田国道事務所では以下のとおり表彰式と清掃活動を行いました。

道路功労者表彰(令和4年8月22日)

阿智村ソフトボール協会様
国道153号において19年間阿智村駒場地区の除草・清掃・花壇の手入れにご尽力いただき、道路利用者の気持ちを和ませ、伊那路の景観維持、イメージアップ等に貢献



阿智村ソフトボール協会

国道153号の下伊那郡阿智村駒場において、花壇の管理や除草を通して、道路への愛着心を深め、環境美化及び道路愛護に寄与している。

活動年数 19年
構成人員 30名



令和4年度 道路功労者表彰

< 道路功労者表彰 >

8月10日の「道路の日」に公益社団法人日本道路協会より、道路整備事業の推進並びに道路愛護・美化保全等に尽力された団体及び個人に対して表彰。(昭和26年より実施)

道路愛護表彰(令和4年8月24日)

平谷シニアクラブ様
国道153号において20年間平谷村地区の除草・清掃・花壇の手入れにご尽力いただいている。マリーゴールドやひまわりの花壇は道路利用者の気持ちを和ませ、伊那路の景観維持、イメージアップ等に貢献



平谷シニアクラブ

国道153号の下伊那郡平谷村にて、花壇の管理を通して、道路への愛着心を深め、環境美化及び道路愛護に寄与している。

活動年数 20年
構成人員 32名



令和4年度 道路愛護 事務所長表彰団体

< 道路愛護表彰 >

道路交通の安全、道路の正しい利用、道路愛護等の活動を行い、功績が特に顕著な民間の団体または個人に対し、感謝状を贈り、表彰することとしています。

「ラプロード南信州の日」(令和4年8月26日)

「ラプロード南信州の日」
長野県南部防災対策協議会が主催する道路クリーンキャンペーン「ラプロード南信州の日」に飯田国道事務所職員23名参加。国道19号・153号の歩道・駐車帯ゴミ拾いや草刈りを行いました。



< ラプロード南信州の日 >

長野県南部防災対策協議会が環境美化活動の一環としておこなっている道路クリーンキャンペーン平成3年より実施しており今回で30回目